

学校だより 朝日丘

令和8年1月8日

水見市立朝日丘小学校
水見市朝日丘3番1号 TEL:74-8422 FAX:74-8423

＜あけましておめでとうございます＞

新年あけましておめでとうございます。輝かしい2026年の新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。今年の干支である「午」は、何事も前向きに駆け抜ける飛躍の象徴です。子供たちにも、失敗を恐れずに新しいことに挑戦し、自分の可能性を大きく広げてほしいと願っています。



本年も、教職員が一丸となって「褒め言葉の飛び交う学校」の具現化に向けて頑張ります。保護者の皆様、地域の皆様には、変わらぬご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

＜終業式や始業式での話について＞

終業式や始業式での校長の話を覚えている子供は少ないと思います。内容を覚えていなくても、話を聞いたときに、少しでも考えるところがあればいいと思ってます。

2学期の終業式には「2学期に頑張った子供たちの賞賛」「正月の意義」を、3学期の始業式には「3学期への意欲の喚起」について話しました。どのくらい覚えているか、お子さんに聞いてみただけたらと思います。すっきりと忘れてしまって構いませんが、少しでも「3学期がんばろう」という気持ちになれたとしたら最高です。

＜今年もSTEAMミュージアムで特別展示を行います＞

STEAMミュージアムでは、月替わりで「特別展示」と「展示物に関するクイズ」を行っています。1月は、サービス問題として、「アンモナイトの数を数えよう」という展示を行います。低学年でも取り組めると思いますので、是非、挑戦してほしいと思っています。

※ この中には、いくつのアンモナイトがあるでしょう→



＜ホームページ「朝日丘小学校の宝物」より＞



令和7年12月3日 体育科

「笑顔で運動」

体育科で縄跳びを行っています。「できるようになったよ」と笑顔で跳んで見せてくれました。楽しく運動できているのがいいですね。



令和7年12月4日 アルミ缶収集

「SDGs」

4年生は、SDGsに取り組んでいます。アルミ缶等の収集を行ったところ、早速持ってきてくださいました。協力してもらえると嬉しいですね。



令和7年12月4日 音楽科

「踊りながら」

音楽科で、様々な打楽器を体験しています。踊りながら鳴らしてみると、違った音に聞こえました。楽しさも倍増ですね。



令和7年12月4日 世界寺子屋運動会

「誓いの言葉」

水見ユネスコ協会の方々と一緒に「世界寺子屋運動会」を行った「世界寺子屋運動会」。力強い挨拶は、「誓いの言葉」のように感じました。



令和7年12月8日 体育科

「美しい言葉」

体育科でティーボールを行っています。「大丈夫」「いいよ」「ナイスプレー」等と、声を掛け合っています。美しい言葉を使っていますね。



令和7年12月10日 英語体験

「笑顔で交流」

1年生が英語の学習をしています。同じカードを持っている友達を、笑顔で交流しながら探していました。とても楽しそうですね。



令和7年12月10日 書初練習

「一心不乱」

3年生からは、毛筆で書初を行います。周りのことを気にせずに集中して取り組んでいます。「一心不乱」という言葉がピッタリですね。



令和7年12月11日 集まり

「集まれ！」

「鬼ごっこする人、集まれ」と声をかけると、続々と集まってきた。元気があって、仲良して、とてもいいですね。



令和7年12月12日 体育科

「超スピード」

ラグビーをベースにしながら、タッグルの代わりに「タグ」を取ることでプレーするタグラグビー。動きが速すぎます。



令和7年12月16日 理科

「チームワーク」

条件を変えて、電磁石の強さを調べています。スポーツと同じように、実験するときもチームワークが大切ですね。



令和7年12月16日 理科

「実験準備」

電気を通して物を調べるための実験器具を作っています。友達に教えてあげる姿がたくさんみられました。やさしいですね。



令和7年12月17日 体育科

「フル稼動」

タグラグビーの練習風景。チームごとに作戦を考え、それを実際に試しています。「頭」も「体」もフル稼動ですね。



令和7年12月18日 休み時間

「自信満々」

休み時間にドッジボールをしていました。相手の投げるボールを怖がりません。自信満々のポーズをとっています。



令和7年12月18日 生活科

「瑞々しい」

畑で育てていた大根を収穫しました。大きく育っていて、子供たちは大喜びです。葉っぱも瑞々しくて、とても美味しいですね。



令和7年12月19日 係活動

「企画・運営」

係活動として「デザートプロジェクト」を企画しました。係活動を创意工夫して行うことで、学級が楽しく豊かなものになりますね。



令和7年12月23日 給食の配膳

「手際よく」

2学期最後の給食の配膳と、手際よく行っています。給食に携わっておられる方に感謝して、おいしくいただきたいですね。